



Con apoyo del PRI, Morena inició el camino para la reforma electoral en la Cámara de Diputados

A menos de dos años para la elección presidencial de 2024, el diputado de Morena, Ignacio Mier, informó este jueves que en la “Junta de Coordinación Política (JUCOPO) aprobamos por unanimidad convocar a reunión de Comisiones Unidas de Reforma Política, Puntos Constitucionales y Gobernación” para dar inicio a la confección del proyecto de dictamen para la Reforma Política y Electoral.

El proceso para la elaboración del proyecto de dictamen dará inicio el próximo martes 25 de octubre, donde los integrantes de dichas comisiones (con mayoría de Morena, PT y PVEM) iniciarán “la revisión de un documento que tiene agrupadas todas las iniciativas y un análisis de cuáles son coincidentes”, además señaló la petición realizada a los coordinadores de las bancadas para determinar cuáles sí suscriben como grupo parlamentario.

Con un “ya estamos listos”, Alejandro Moreno Cárdenas, diputado federal líder nacional del PRI estuvo presente en la reunión en su calidad de presidente de la Comisión de Gobernación, posición que mantuvo tras el amague de Morena por retirarlo hace unos meses.

También estuvo presente el coordinador de la bancada priista, Rubén Moreira Valdez, en su calidad de secretario de la Comisión de Gobernación, quien también participará en la elaboración del dictamen que busca reformar la vida electoral del país.

En contraste, los miembros del Partido Acción Nacional (PAN) adelantaron su rechazo a lo que consideran el desmantelamiento de órganos como el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Santiago Creel Miranda, quien además cumple la función de presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, adelantó que su bancada votará en contra de “cualquier intento de variar la forma en la cual los consejeros electorales son elegidos”.

Ante el temor de que el PRI se sume a Morena en esta reforma, Santiago Creel mostró su deseo para que el tricolor no apoye un madrugete y en caso de existir una modificación a la ley electoral, esta sea por consenso multipartidista y no se evada la Constitución a través de leyes secundarias.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/20/con-presencia-del-pri-morena-inicio-el-camino-para-la-reforma-electoral-en-la-camara-de-diputados/>